## Landesfinale in der Wettkampfklasse IV verpasst

Durch eine vermeidbare Niederlage in der ersten Begegnung verpassten unsere Volleyballer in der Wettkampfklasse IV männlich den Einzug in das Landesfinale. Dies schmälert allerdings nicht die guten Leistungen der "Böllianer". Mit zwei gewonnenen Spielen gegen die Mannschaften aus Suhl und Themar und einem 1:2 nach Sätzen gegen die Mannschaft aus Sonneberg, erreichten die Saalfelder den 2.Platz im Schulamtsfinale.

Herzlichen Glückwunsch zu diesem tollen Ergebnis!



(Bild, hinten von links: Carlo Fischer, Ron Lehmann, Per Bauer, vorn von links: Elias Schau, Jason Scholz, Oskar Köhler) Jörg Weedermann